

Unterzeichnung Schulpartnerschaft

Kooperation mit dem Gymnasium Mering

Am 30. September 2016 haben wir in Zusammenarbeit mit der IHK Schwaben unsere erste Schulpartnerschaft mit dem Gymnasium Mering vertraglich vereinbart und unterzeichnet, für beide Seiten eine Premiere. Auch wenn wir jetzt schon eng mit den Schulen im Geschäftsgebiet zusammengearbeitet haben, wurden Aktionen wie z. B. Schulungen in Präsentationstechnik, Schulsparen oder der Malwettbewerb noch nie schriftlich fixiert.

Nachwuchskräfteversicherung ist Teil unseres Geschäftskonzepts. Es ist uns daher wichtig, frühzeitig den Bezug zur Berufspraxis herzustellen, um so den oft theorielastigen Unterricht mit Praxiserfahrungen der Schüler zu verbinden. Dadurch möchten wir den Schülern frühzeitig einen Einblick in den Berufsalltag und das Berufsbild

geben, um so die spätere Berufsorientierung zu erleichtern.

Natürlich stehen wir dem Gymnasium Mering auch als gut vernetzter Partner zur Seite, denn zur Weiterentwicklung ist die Unterstützung vieler Betriebe in der Region notwendig. Die vereinbarten Bausteine der Schulpartnerschaft werden jährlich überprüft und auch angepasst, um sich gemeinsam in die richtige Richtung zu entwickeln.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit!

Bausteine unserer Schulpartnerschaft:

- Experten im Wirtschaftsunterricht
- Lebenspraktische Tage in Unternehmen
- Betriebspraktika für Lehrkräfte



Dr. Josef Maisch und Peter Burnhauser bei der Unterzeichnung der Schulpartnerschaft.



V.l. n.r.: Landrat des Landkreises Aichach-Friedberg Dr. Klaus Metzger, Dr. Josef Maisch, Schulleiter des Gymnasiums Mering, Peter Burnhauser, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank Kissing-Mering, Dieter Kandler, Bürgermeister von Mering und Oliver Heckemann, Geschäftsfeldleiter für die Aus- und Weiterbildung bei der IHK Schwaben.